



BOLETIN DE PRENSA

Posiciones de la 1era. Copa “Azúcar” masculino Suroriente

Rivas, 29 de septiembre del 2017. La primera Copa “Azúcar” masculino Suroriente, ha obtenido gran aceptación entre los jóvenes rivenses, puesto que, han logrado altos puntajes de efectividad y dinamismo en los equipos.

Hasta la fecha los equipos, FC Instituto Benjamín Zeledón "A" del grupo A y Escuela Silvia Herrera López "A" del grupo B, encabezan la copa con 10 puntos cada uno.

En tanto, los líderes goleadores que destacan en esta etapa del torneo son:

1. Tony García, de la Escuela Silvia Herrera “B”, con 20 goles.
2. Dennis Almanza de Popoyuapa Jr. con 9 goles
3. Franklin Tobal de Profesional Elite Futbol Academy con 6 goles.



Equipos	Puntos
GRUPO A	
FC Instituto Benjamín Zeledón "A"	10
Rebuska F.C	9
Popoyuapa Jr.	7
GRUPO B	
Escuela Silvia Herrera “B”	10
Águilas del Sur	10
Profesional Elite Futbol Academy	7

La Copa “Azúcar” de fútbol se ha posicionado en la transmisión de valores y responsabilidades en los procesos de crecimiento de la juventud; tomando en cuenta que, una alimentación equilibrada es esencial para forjar una juventud sana.

###